

# 南 風

津島市立南小学校校長室だより 第19号(67号)

平成29年2月6日 (月2回発行)

南小HP『南風学舎』ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

## 寒くなりましたね、インフルエンザに注意

寒くなりましたね、今年はインフルエンザに注意してください。健康第一で。

市内の小学校ではインフルエンザに伴う学級閉鎖・学年閉鎖が続いています。なんとかインフルエンザが増えることなく、沈静化してほしいと思います。人混みではマスクをつけ、家庭でもうがい・手洗いの励行など十分注意してください。今年はインフルエンザの当たり年のようです。

## 学校評議員会・民生児童委員さんとの連絡会

1月18日、学校公開日ににあわせて『学校評議員会・民生児童委員との連絡会』を開催しました。授業参観をしていただき、学校の様子を分かっていたいただきました。また教頭先生が「現況報告」をしました。2つの委員会の皆さんと一緒に給食を食べ、子どもたちの食生活についても関心をもっていました。

## 6年生『租税教室』を開催

1月19日(金)午後から租税教室を実施しました。講師は税理士で会計事務所を営みする佐藤壱久氏にお願いしました。「税金はどのくらい集めるか」「税金はどのように使われるか」など詳しく説明してくださいました。一億円の札束のモデルを持ってきて、子どもたちにさわらせて下さいました。税の公平性についてもお話をいただきました。



## 被爆（原水爆被災者の会）体験を聴く会を開催

1月18日(水)、愛知県原水爆被災者の会のメンバーの方から、広島・長崎の原爆被災体験の話をうかがいました。学校公開日に、6年生の子どもたち全

員が参加しました。原爆の悲惨さを知ったと思います。「平和の大切さ」を理解してほしいと思いました。

## 2分の1成人式, おめでとうございます

### 【校長先生の言葉】

「生まれて10年、育てて貰って10年」4年生の皆さんは、家族の力でここまで大きくなりました。感謝の心をいつも忘れないで下さいね。4年生の皆さんに「2分の1成人式」に際して次の言葉を送ります。「今日は、〇〇よく頑張ったな。〇〇って天才。〇〇ってすごい」（〇〇は自分の名前） 一日一回、自分ができたことや頑張ったことをほめてください。家族の皆さんもどうか毎日「よく頑張ったね。えらかったね」と声を掛けてあげてください。

あと10年。本日お集まりの皆さんと、本番の成人式の姿を想像しながら、楽しい2分の1成人式にしましょう。本日はおめでとうございます。



## 素晴らしかった発表集会

1月27日(金)、体育館で発表集会が行われました。子どもたちが自分の得意なパフォーマンスを自由に発表する会とあって、とても楽しそうに発表してくれました。金管バンドあり、バトンあり、バスケットあり、縄跳びあり、バイオリンやピアノの発表ありと盛り沢山のお楽しみ会となりました。子どもたちに感想を聞いてあげて下さい。

## 『なかよし展覧会』行われる

1月28日(土)、津島児童科学館で津島市内の『なかよし展覧会』が行われました。津南小の子どもたちの作品も展示されていました。どの作品も個性にあふれ、力作ぞろいでした。たくさんの方が参観してくださいました。30日には『なかよし展覧会』の表彰をしました。暦では節分・立春と続きます。国府宮の裸祭りなど春を告げる行事も行われます。確実に春は近づいています。